



Kota Bukittinggi Raih Penghargaan PAD, Wawako : Kita Akan Bangun Bukittinggi Lebih Sejahtera

Linda Sari - BUKITTINGGI.KAMPAI.CO.ID

Jun 4, 2022 - 08:29



Wakil Walikota Bukittinggi Marfendi Berikan Apresiasi kepada Pegawai yang telah bekerja aktif dalam memungut retribusi, pajak dll

Bukittinggi-- Pemerintah Kota Bukittinggi menorehkan prestasi tingkat nasional dibawah kepemimpinan Erman Safar dan Marfendi.

Mendagri memberikan langsung penghargaan yang diwakili Asisten III Setdako atas berhasilnya Pemko Bukittinggi pada peningkatan Pendapatan Asli Daerah (PAD) se-Indonesia. Acara tersebut diadakan di Hotel Bidakara, Jakarta, pada Kamis (02/06).

Seperti yang disampaikan Wakil Walikota Bukittinggi Marfendi, ia sangat bersyukur karena Bukittinggi telah mendapatkan penghargaan PAD no 5 di Indonesia disaat Covid tahun 2021.

"Meskipun sebenarnya kita masih belum puas dengan capaian seperti ini, tapi Alhamdulillah dinilai oleh pusat ternyata cukup bagus," ucap Marfendi di ruang kantor Balaikota Bukittinggi pada Jum'at (03/06).

Marfendi mengucapkan terima kasih kepada seluruh masyarakat yang telah taat membayar pajak, membayar retribusi yang telah memberikan sumbangsih banyak terhadap pendapatan di Bukittinggi

"Semoga kedepannya kita akan memaksimalkan kembali sehingga untuk tahun 2022 ini pendapatan itu jauh lebih tinggi lagi ketimbang saat ini," harap Wawako Marfendi.

Lanjut dikatakannya, dengan sumbangsih masyarakat berupa keseriusan membayar pajak, retribusi dan pendapatan lainnya itu akan membuat roda pemerintahan berjalan lebih baik.

Menurutnya, semua pegawai yang ada di Pemerintahan Kota Bukittinggi khususnya yang langsung bekerja aktif menjadi ujung tombak dari Pemerintahan untuk memungut retribusi pajak dan lain-lain itu adalah hasil kerja keras mereka.

Dipaparkan Marfendi, Ini adalah satu apresiasi yang luar biasa, dan kita berharap agar jangan sampai semangat untuk mengumpulkan pendapatan daerah berkurang, dan semangat untuk tetap konsisten dan tidak melanggar peraturan-peraturan yang ada itu akan membuat kota Bukittinggi sejahtera.

"Dengan PAD, kita akan membangun kota Bukittinggi yang jauh lebih bagus lagi," pungkasnya.(Linda).